
Herr Dahmen 
Herr Dahmen macht auf Probleme der Schulwegsicherung, hier die Unterführung 
Giermaarstrasse, aufmerksam. 
 
Verwaltung 
Die Verwaltung verweist auf die kommende Schulleitersitzung am 10.03.2010. Im Rahme des 
Themas „Schulwegplan“ wird auf sämtliche Problempunkte in diesem Bereich eingegangen. 
 
 
Herr Dierich 
Herr Dierich bittet die Verwaltung um Stellungsnahme, wann mit dem Um-/Ausbau der OGS an 
der KGS Meckenheim begonnen wird. 
 
Verwaltung 
Die Verwaltung stellt klar, dass Art und Weise des weiteren Um- und Ausbaus der OGS 
Meckenheim von den Erkenntnissen des Schulentwicklungsplans abhängt, der heute vorgestellt 
werden soll. Insoweit kann gegenwärtig kein Termin benannt werden. 


